
 

平成２５年度第５回番組審議委員会議事録 

 

 

１ 開催年月日 平成２６年２月１９日（水） 

 

２ 開催場所  CTY本社３階会議室 

 

３ 委員の出席  

① 委員総数    ７名 

② 出席委員数    ６名 

③ 出席委員    小林慶太郎（四日市大学 教授） 

        原真由美 （民生委員） 

                山路真一郎（山路工業 代表取締役） 

            藤井博光 （ライブハウス フルハウス 店主） 

      吉水英人 （（公財）四日市市文化まちづくり財団 

    事業担当グループリーダー） 

笹岡邦清 （暁石鹸株式会社 取締役） 

④ 欠席委員    服部洋明 （メガネの隆明堂 店主） 

            

⑤ 放送事業者側出席者氏名 塩冶憲司（代表取締役社長） 

舘克俊 （放送制作部部長） 

藤田真里（放送制作部課長） 

 

４ 議題 

審議番組    ①番組名   ラジオなんやかんや 

         放送日    ２月１０日（月）～１４日（金） 

                  放送時間  8：54～8：59／18：54～18：59 

                ②番組名  ゼロ番線 出発進行！ 

         放送日  ２月１０日（月） 

         放送時間 18：00～18：10 

 

５ 審議概要 

   

  エフエムよっかいち番組審議委員会 小林慶太郎委員長の挨拶に続き、 

  弊社代表取締役 塩冶憲司が挨拶。 

  その後、審議番組の視聴・合評が行われました。 

 

６ 審議内容 

   



委員長：番組視聴の前に番組概要の説明をお願いします。 

  会社：今回ご視聴いただく２本の番組のうち１本目は、四日市市を中心と

する北勢地域のイベント告知、まちなかでみつけた面白いものの紹

介、方言の解説、地元で活躍するちょっと気になる有名人のインタ

ビューなど、地域密着の情報を５分間にまとめた番組で、１週間に

２本の内容を放送しています。実は弊社開局翌年（平成12年）から

放送している長寿番組です。 

 

番組聴取  番組名  ラジオなんやかんや 

        放送日  ２月１０日（月）～１４日（金） 

        放送時間  8：54～8：59／18：54～18：59 

 

  委員長：みなさんのご意見をお願いします。  

   委員：聞きやすい語り口でいいと思います。  

   委員：ただ今回の内容のように１年先にリニューアルオープンする博物

館の情報を紹介するのであるなら、改修工事中に入館できるのか、

できないのか、そういった情報も詳しく告知するほうがいいと思

います。 

   委員：放送時期にできるだけあった内容の情報を盛り込んだほうがよい

と思います。 

委員：この番組をきく人が知りたいと思われるような情報、必要な情報

はきちんと入れるようにしてほしいです。  

   委員：そういったこともきちんと考慮してもらえれば、地元の情報を発

信している番組なので、今後も引き続き放送したらいいと思いま

す。 

   委員：今は朝と夕方に放送していますが、朝と昼の時間帯でもいいかも

知れません。 

  委員長：今後、内容や放送時間帯も含めて、検討していっていただきたい

と思います。 

  委員長：では続きまして、２本目の番組概要の説明をお願いします。 

   会社：引き続きご視聴いただく２本目の番組は、御在所マイスターのモ 

リスケさんをメインパーソナリティに、御在所、湯の山温泉、菰

野町などの観光・イベント情報を楽しくお届けする１０分間番組

です。 

    

番組聴取  番組名  ゼロ番線 出発進行！ 

           放送日  ２月１０日（月） 

           放送時間 18：00～18：10 

 

  委員長：みなさんのご意見をお願いします。 



   委員：番組の内容うんぬんよりも、まずどういった場所で何を説明して

いるのか、イメージがわきにくいです。 

   委員：あくまでもテレビではなくラジオですから、その点を考慮して、

もっと聞く人にとって情景が浮かびやすいようにしたほうがいい

と思います。 

   委員：全編インタビュー形式で番組をすすめていますが、冒頭にまずそ

の日に紹介する事柄の説明をしっかりした後に、あらためてイン

タビューをするなどもう少しわかってもらいやすくなるような工

夫が必要だと思います。 

  委員長：より面白い番組にするためにも、ぜひ検討していっていただきた 

いと思います。 

   会社：貴重なご意見をありがとうございました。またご意見がございま 

      したらぜひご教授いただきたいと思います。１時間半にわたり議 

論をいただき、ありがとうございました。 

 

 

 

      次回開催日 平成２６年３月１９日（予定） 

 

６ 審議会の答申などに対してとった処置 

 

７ 記事の公示 

    エフエムよっかいちホームページにて公示 

 


